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         École Saint-Donat 
     3155, rue Desautels 

Montréal (Québec) H1N 3B8 
Téléphone : (514) 596-5037 

Télécopieur : (514) 596-5038 
Service de garde : (514) 596-5039 

 

Conseil d’établissement 
de l’école Saint-Donat 

 
Procès-Verbal 

 
Réunion présentielle du 7 juin 2023 à 18h30-Séance ordinaire Séance 22-23-7  

 
 

No Sujet 

1 Prise des présences et vérification du quorum 
 
-Rachel Côté – substitut des parents 
-Marie-Claude Giguère - représentante des professeurs 
- Jean-Marc Kabaku – représentant des parents 
-Djamila Meghzi - représentante du personnel de soutien 
-Nadia Nait Alamara- représentante des professeurs 
-Julie Gauthier – représentante des parents 
- Mercedes Gosselin – représentante des parents 
-Julie Lapointe - représentante des professeurs 
-Geneviève Robert - représentante des parents – secrétaire 
-Annie Viel - représentante des professeurs 
 

Absence : 
- Marylène Brault- Représentante de la communauté 
- Annie Fréchette - Représentant de la communauté 
-Hanen Touihri - représentante des parents 
 

Aussi présent : 
-Yannick Dupont – directeur 
 
Constatation du quorum et début de la séance 18:30 

 

2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
  
Marie-Claude propose l’ordre du jour. 

Appuyé par Julie Lapointe 

Adopté à l’unanimité 
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3 Nouveaux membres du CÉ 
 
Plusieurs nouveaux membres parents sont présents aujourd’hui :   
 
Hanen Touhiri qui n’a pu être présente aujourd’hui est remplacée par Rachel Côté, pour 
aujourd’hui. 
 
Suite à la démission de Benoît Demuy, Mercedes Gosselin le remplace jusqu’à la fin de 
son mandat en septembre 2023. 
 
Suite à la démission de Kathe Villeneuve, Jean-Marc Kabaku la remplace jusqu’à la fin 
de son mandat en septembre 2024. 
 

 

4 Élection de la présidence 
 
Comme il y a eu démission de Benoît Demuy, président du CÉ, les membres du CÉ 
doivent élire un nouveau président pour la fin du mandat du rôle de présidence qui se 
terminera à l’assemblée générale des parents le 7 septembre prochain. 
 
Mercedes Gosselin propose Julie Gauthier  
Appuyé par Julie Lapointe 
Adopté à l’unanimité 
 

 

5 Mot de la présidence 
 
Démission du président, Benoît Demuy et de la vice-présidente, Kathe Villeneuve la 
semaine dernière. 
 
Julie Gauthier, nouvelle présidente, remercie les membres pour leur bénévolat cette 
année. Elle souhaite la bienvenue aux nouveaux parents membres et substituts. 

 

6 Mot de la direction  
 
2 démissions des représentants des parents depuis le dernier CÉ. 
 
Yannick Dupont fait le bilan de ce qui s’est passé au courant de la dernière année 
scolaire à l’école : 
- Retour parascolaire avec le CRC Saint-Donat 
- Collaboration avec GEMO 
- Trois axes selon les intérêts des enfants (robotique, sciences et activité physique) 
- Plusieurs sorties artistiques 
- Opéra pour les 6e année 
- Sorties vertes (planétarium et biodôme) 
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- SDG actif 
- Cyclistes avertis 
- Athlétisme 
- Patinage et ski de fond au parc Maisonneuve 
 
 
À venir pour 2023-2024 : 
 
- Rencontres amicales RESQ Montréal (soccer, basketball, mini ultimate frisbee et 
mini hockey cosom) 
- Nom des équipes (vortex, panthères ou éclairs) 
- Journal mensuel des élèves (Infos Saint-Donat, le Saint-Journal ou la Plume de Saint-
Donat) 
- Atelier de podscast 
- Bonification en art dramatique (Improvisation ou autre) 
- Sortie ou projets en anglais 
- Ajout souhaité en arts dramatique 
- Bonification de la gestion du comportement 
- Amélioration de la cohabitation entre les classes d’accueil et le régulier 
- Hausser l’implication du 3e cycle avec le pré-scolaire et le 1er cycle. 
 

 

7 Adoption du dernier procès verbal 
 

 

7.1 PV de la séance 22-23-6 du 17 mai 2023 
 
Julie Gauthier propose une modification pour la date de fin des activités parascolaires 
qui se terminaient finalement cette semaine (point 11.2). La modification est 
apportée. 

 
Le PV modifié est : 
Proposé par Julie Gauthier  
Appuyé par Nadia Nait Alamar 
Adopté à l’unanimité 
 
 

8 Points en suivi  
 

8.1 Projet éducatif - suivi et étapes (Art. 74 et 109) 

Suite au dernier CÉ il fut proposé de terminer la rédaction du Projet éducatif en sous-
comité.  Une rencontre a eu lieu lundi 5 juin (Marie-Claude Giguère - représentante 
des professeurs, Julie Gauthier – représentante des parents et Yannick Dupont 
Directeur). 
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Par la suite les informations ont été ajouter dans le gabarit fournis par la CSSDM. 
Il a été envoyé au comité de validation des Projets éducatifs (voir la grille de 
validation).  
 
Tous les éléments évalués étant présents, la révision linguistique n’étant pas requise.  
Malgré le commentaire que le texte de l’environnement interne est un peu long.  Le 
comité de validation nous informe que le projet éducatif répond aux critères établis 
par le CSSDM.  Que celui-ci peut être présenté au CÉ en prévision d’une adoption d’ici 
le 30 juin. 
 

9 Points d’adoption 

9.1 Photos scolaires 23-24 
 
Il y a deux choix à faire pour les photos : un pour une des 3 photos individuelles et un 
pour le groupe. Les choix sont les suivants : 
Pour la photo individuelle : Agenda 
Pour la photo de groupe : Décontracté 
 
Proposé par Geneviève Robert 
Appuyé par Rachel Côté 
Adopté à l’unanimité. 
 

9.2 Reddition de compte 
 

9.2.1 Budget du CÉ 
 
Le budget de 400$ alloué pour le CÉ n’a pas été dépensé et il doit l’être avant la fin de 
la présente année scolaire sinon, il sera perdu. 
 
Plusieurs suggestions sont faites :  
 
Ce qui n’a pas été retenu : 
-Donner le montant à l’OPP. On ne peut pas cette année car il doit être dépensé avant 
la fin juin. On propose cependant de prévoir cette option pour la prochaine année 
scolaire 2023-2024 en discutant de ce point au premier CÉ de l’année scolaire. 
-Donner ce montant pour la fête des finissants. 
 
Ce qui a été retenu : 
Une partie du montant servira pour payer le dîner du 21 juin prochain pour les élèves 
de familles défavorisées qui n’ont pas les moyens de payer pour ce dîner et le restant 
pour payer des livres de référence que la communauté scolaire pourrait emprunter au 
besoin, par exemple, des livres sur l’anxiété, le TDAH, etc. 
 
Proposé par Geneviève Robert 
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Appuyé par Rachel Côté 
Adopté à l’unanimité. 
 

9.2.2 Reddition de compte du CÉ 
 
Yannick Dupont nous montre le rapport de 22-23 et prévision 23-24 
Fond 1 dépenses courantes 
Fond 4 parents 
Fond 6 gouvernement 
Fond 9 matériel scolaire 
Voir en pièce jointe 
 
Proposé par Marie-Claude Giguère 
Appuyé par Julie Gauthier 
Adopté à l’unanimité. 
 

9.3 Plan de lutte contre l’intimidation 

Consultation faite en mai 2021 auprès des élèves de 4e à 6e année ainsi que les 
enseignants. Yannick Dupont a proposé de procéder à ce sondage en mai 2024. 
 
Résumé de la situation actuelle et objectifs pour la prochaine année scolaire : 
-Aucune situation d’intimidation 
-La motivation des élèves est une force reconnue par les parents et les élèves 
-Plus de prévention (image, clip vidéo, tournée des classes, plan de leçons) 
-Meilleure gestion administrative des comportements (gradation et comptabilité des 
situations) 
-Comité de lutte 23-24 avec plus de membres du personnel en impliquant le SDG 
 
Proposé par Rachel Côté 
Appuyé par Nadia Nait Alamar 
Adopté à l’unanimité. 

9.4 Projet éducatif 

Yannick Dupont et Julie Gauthier présentent le projet éducatif 2023-2027 (voir en 
pièce jointe). 
 
Quand le CCSDM a lu le projet éducatif, tous les points de validations étaient 
présents :  
Environnement interne et externe déterminés. 
Un seul enjeu identifié :  La réussite des élève en français 
 
Les premières étapes du projet éducatif (environnement interne et externe, forces et 
zone de vulnérabilités et enjeux, orientations et objectifs) sont maintenant 
complétés. 
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Les moyens mis en place pour l’atteinte des objectifs seront discutés l’an prochain. 
 
Proposées par Annie Viel 
Appuyées par Mercedes Gosselin 
Adoptées à l’unanimité. 

10 Points d’approbation 
 

10.1 Liste du matériel d’usage personnel ( art 77.1 LIP) 

Yannick Dupont présente le matériel demandé à chaque niveau scolaire. 

Proposé par Julie Lapointe 
Appuyé par Nadia Nait Alamara 
Approuvé à majorité. 

 

11 Points d’information 
 

11.1 CRC St-Donat 

Belle collaboration pendant toute l’année. Yannick Dupont va offrir le mandat des 
équipes sportives au CRC l’an prochain. Le CRC aura également la priorité sur l’offre 
de services en parascolaire. Seulement si le CRC ne peut pas offrir certaines activités, 
d’autres organismes seront appelés à les offrir. 

11.2 Service de garde 

Djamila Meghzi présente la liste des activités qui auront lieu lors des journées 
pédagogiques de 2023-2024 : 1/3 auront lieu à l’école (8), 1/3 seront des sorties à 
l’extérieur de l’école (4), 1/3 seront des fournisseurs d’activités qui viendront à l’école 
(5). Un maximum de 140 enfants pourra participer aux sorties. 

Voir la liste des activités en pièce jointe. Voir avec Djamila pour la liste. 

Dès septembre il y aura : Une augmentation de 0,25$ du service de dîner passant de 
3,25$ à 3,50$ (votée au dernier CÉ). 

De nouvelles propositions d’augmentation des tarifs sont demandées par le SDG. 
Yannick Dupont s’engage à ce que les tarifs non votés en CÉ ne soient pas augmentés 
d’ici le prochain CÉ où une résolution pourra être prise par le nouveau CÉ. Voici ce qui 
est demandé : 
- Augmentation de 0,50$ pour les journées pédagogiques passant de 10,75$ à 11,25$. 
- Augmentation de 0,25 $ pour journées régulières passant de 8,95$ pour 9,20$. 
 
Le Projet Opéra pour le 2e cycle se poursuit au SDG les 5, 8 et 15 juin. 

11.3 Suivi tutorat et aide aux devoirs – Je Passe-Partout 
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On pense augmenter offre de service an prochain et pouvoir intégrer des élèves 
d’accueil dans cette offre de service. 

Yannick Dupont a eu une rencontre avec Caroline Gagnon, coordonnatrice de Je 
Passe-Partout, voici ce qu’il en est ressorti : (est-ce nécessaire d’ajouter ce qu’il en est 
ressorti) 

1- Merci aux enseignants et à toute l’équipe école pour le bel accueil. 

2- Afin de mieux faire connaître notre service et assurer un bon suivi au cours de 
l’année : 

- Faire une rencontre pour présenter nos services à toute l’école (possiblement le 23 
août ou ultérieurement avec la nouvelle coordonnatrice) 

- Faire deux rencontres avec les enseignants pour discuter plus spécifiquement des 
élèves et des devoirs. Une au début de l’année lors d’un pédago et une 2e en janvier. 

3- Difficulté d’avoir un espace de travail dédié pour les rencontres et appels 
confidentiels 

- Possible d’avoir accès à un bureau de TES par exemple pour les rencontres ou appels 
confidentiels? 

4- Nous n’avons eu que deux réponses de la part des enseignants à notre sondage 
d’appréciation 

- La direction adjointe pourra s’assurer que les bilans d’appréciation soient remplis? 

- Elle pourrait aussi répondre à plusieurs des besoins de notre équipe en début 
d’année? (se référer à la liste remise à la direction) 

5- Une clé de l’armoire de la bibliothèque a disparue. Notre matériel reste dans 
l’armoire dans la bibliothèque jusqu’à l’an prochain. Je vais remettre la clé à la 
personne responsable du service en septembre. 

 

12 Période de questions du public 
 
Pas de public 
 

13 Varia 
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 Levée de la séance 
 
L’ordre du jour étant épuisé Julie Gauthier lève la séance à 20h40 
 
Fin des séances de CÉ pour 2022-2023. Assemblée générale des parents prévue le 7 
septembre 2023. 

 

 


